



Réseau de partage | Mobilisation nationale | Prise de pouvoir | Prise de parole

hub

nom masculin - ANGLICISME

Appareil relié à plusieurs machines en réseau, et permettant de concentrer les données pour les transmettre par un unique canal.

- Dictionnaire Le Robert

Concerter, mobiliser, prendre action

Le HUB se veut un réseau de partage pour développer la prise de pouvoir et de parole des femmes.

Le HUB est né à l'issue d'une concertation nationale auprès des organismes œuvrant en intervention sociocommunautaire rejoignant les familles monoparentales avec logement social.

De 2014 à 2019, les intervenant.es et actrices/acteurs de l'intervention sociocommunautaire auprès des familles monoparentales en logement social se sont réuni.es afin d'agir et d'innover dans ce secteur. Véritable communauté de pratique centrée sur l'humain / l'utilisateur, réunissant intervenant.es, clientèle et partenaires, ce HUB a permis de mettre en lumière les bonnes pratiques du secteur et d'offrir des outils ainsi que des ressources dans un cadre collaboratif.

Au début de l'année 2023, Mères avec pouvoir a pris la décision de relancer le HUB en élargissant le réseau et la mission.

Grâce à un forum virtuel mené en [février 2023](#) et un forum en présentiel en [octobre 2023](#), les femmes vivant des enjeux au quotidien, les chercheur.euses et les travailleuses/travailleurs impliqué.es et intéressé.es la cause des femmes à travers le Québec ont pu faire ressortir les obstacles vécus actuellement par les femmes de tous milieux confondus et développer des pistes de solutions.

**DEVENEZ MEMBRE
ET RESTEZ INFORMÉ.ES**

Qu'est ce que le projet de base de données?

Dans le cadre du HUB, Mères avec pouvoir offre l'opportunité d'implanter une base de données aux organismes qui en ont besoin.

En 2017, les organismes Villa Pierrot et Mères et monde ont décidé d'aller de l'avant avec l'implantation de la base de données.

L'équipe de programmation et d'intégration a décidé de rendre la plateforme autonome pour toutes les organisations qui décideront d'intégrer l'outil.

Soulignons par ailleurs la mise en place réussie du « projet base de données » depuis 2019, où un total de cinq organismes utilisent de manière régulière la base de données : Villa Pierrot à Magog, Mères et monde à Québec, Escale pour toit à Montréal, Jeunes mères en action à St-Jean-sur-Richelieu et Aide parents-plus à Jonquière. Nous avons également été approchées par le BAAF (Bureau d'aide et d'assistance familiale) à Laval et par le centre Jacques-Cartier (Québec), qui ont manifesté leur intérêt.

Pour toutes questions, n'hésitez pas à contacter Liliane Lapointe, chargée de projet par courriel hub@meresavecpouvoir.org ou par téléphone au 514 282-1882 poste 2

[---Accès au contenu 2014, 2015, 2017, 2018, 2019 et connexion HUB intranet](#)

Avec la participation financière

